



Embajador
viajes

LUNA DE MIEL EN BOLIVIA

bolivia



Duración

12 días

Precio

Desde 5.150 €

Información

Una luna de miel en Bolivia es una aventura llena de belleza natural, cultura fascinante y experiencias únicas que te unirán aún más como pareja. Este país sudamericano te ofrece un escenario espectacular para celebrar el amor y crear recuerdos inolvidables.

Imagina comenzar tu viaje en Santa Cruz de la Sierra, conocida como la "**Ciudad de la Alegría**," es un rincón encantador en Bolivia que te invita a descubrir una mezcla fascinante de tradición y modernidad en un entorno natural impresionante.

Imagina una ciudad donde la **calidez de su gente** se combina perfectamente con la belleza de la naturaleza que la rodea. **Santa Cruz**, con su clima tropical y exuberante vegetación, te da la bienvenida con un abrazo cálido y una sonrisa amigable.

Caminar por las calles de **Santa Cruz** es como entrar en un mundo donde **lo antiguo y lo nuevo se entrelazan de manera armoniosa**. En el **centro histórico**, encontrarás **plazas encantadoras, como la Plaza 24 de Septiembre, rodeada de edificios coloniales y cafeterías con terrazas acogedoras**. El aroma del café recién tostado se mezcla con el sonido de músicos callejeros que crean una atmósfera única.

Los parques y jardines de la ciudad son oasis de tranquilidad en medio del bullicio urbano. El **Jardín Botánico de Santa Cruz** te ofrece una colección impresionante de flora local y exótica, mientras que el Parque Urbano te invita a disfrutar de un picnic bajo la sombra de altos árboles.

Continuaremos por **Sucre**, la hermosa **capital constitucional de Bolivia**, es una ciudad que evoca una profunda sensación de historia y encanto colonial.

Imagina un lugar donde el tiempo parece haberse detenido en la **época colonial**, donde las **calles empedradas y las fachadas blancas de las casas antiguas te transportan a un pasado lleno de elegancia y tradición**. Sucre, conocida como la "**Ciudad Blanca**," es un tesoro escondido en el corazón de Bolivia, y su belleza te dejará sin aliento.

Otra ciudad que no nos podemos perder es, **Potosí, la "Villa Imperial de Potosí"**, es una ciudad enclavada en las altas **montañas de Bolivia** que deslumbra con su riqueza histórica, su arquitectura colonial y su legado cultural.

Es una ciudad que se encuentra a una altitud impresionante, rodeada de picos nevados y paisajes montañosos que te dejan sin aliento, tanto por su belleza natural como por su historia. **Potosí**, ubicada en el **corazón de los Andes bolivianos**, es un tesoro histórico que atesora siglos de riqueza y tradición.

Caminar por las calles empedradas de Potosí es como dar un paseo en el tiempo. Los edificios coloniales, con sus fachadas de adobe y balcones de madera tallada, te transportan al apogeo de la minería de plata en el siglo XVI. La **Casa de la Moneda**, un impresionante edificio colonial, es un testimonio vivo de la importancia económica de la ciudad en esa época.

No te puedes perder **El Lago Titicaca**, ubicado en la **frontera entre Bolivia y Perú**, es un lugar de una belleza sublime que parece sacado de un sueño.

Es como un **espejo de agua cristalina que se extiende hasta donde alcanza la vista, rodeado por majestuosas montañas y picos nevados** que se reflejan en su superficie. El Lago Titicaca, el lago navegable más alto del mundo, es un oasis de serenidad y misterio que te sumerge en una atmósfera mágica.

Terminaremos este maravilloso viaje en la capital, **La Paz**, la ciudad más alta del mundo, es un rincón mágico **enclavado en las majestuosas montañas de Bolivia**.

Imagina una ciudad que se extiende en las alturas, abrazando las laderas de los Andes y desplegándose ante tus ojos con una vista panorámica espectacular. La Paz es una ciudad que toma aliento en las alturas, donde cada rincón ofrece una postal de belleza única.

Desde el momento en que llegas, te encuentras rodeado por una arquitectura sorprendente. Los edificios modernos se alzan en contraste con las antiguas iglesias coloniales y las casas con techos de tejas rojas. Los mercados bulliciosos como el **Mercado de las Brujas** te sumergen en la autenticidad de la **cultura boliviana**, donde encontrarás amuletos, hierbas misteriosas y colores vibrantes.

Caminar por las calles empedradas del centro histórico te transporta a una época pasada. La **Plaza Murillo**, con su impresionante Catedral de La Paz y el Palacio de Gobierno, es el corazón de la ciudad y un lugar donde puedes sentir la historia palpitar a tu alrededor.

La gastronomía cruceña es una delicia para los sentidos. Los sabores tropicales se combinan en platos como el majao, el locro, y el saice, que te transportarán a un mundo de delicias culinarias. No te pierdas la oportunidad de probar las frutas frescas y jugosas que abundan en los mercados locales.

La luna de miel en Bolivia será un viaje de descubrimiento, aventura y romance en un entorno natural y cultural único. Es el lugar perfecto para celebrar el amor y crear recuerdos que perdurarán toda la vida.

Itinerario

Día 1: España / Santa Cruz

Salida en vuelo con destino Santa Cruz. Noche a bordo.

Día 2: Santa Cruz

Llegada y traslado al Hotel. Desayuno. Por la tarde, recorrido panorámico por el centro histórico de la ciudad, continuaremos hacia el “El Abasto” Mercado Indio y continuar visitando los principales monumentos y barrios residenciales de la ciudad.

Día 3: Santa Cruz (Samaipata & Uvarenda)

Media pensión. Salida hacia Samaipata (a 120 km de Santa Cruz) por una carretera panorámica. Llegada a El Fuerte”, el sitio arqueológico más importante del Oriente de Bolivia, incluido en la Lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO en 1998. El Fuerte se encuentra en la cima de una colina. Este monumento arqueológico presenta figuras esculpidas de culturas antiguas, destacando serpientes y pumas, así como cursos de agua y pozos, asientos triangulares y rectangulares, hornacinas abovedadas, entre otros detalles. Almuerzo. Por la tarde visita del viñedo Boutique de Uvarenda, cata de Vinos de Altura. Regreso a Santa Cruz

Día 4: Santa Cruz / Sucre

Media pensión. Traslado al aeropuerto y salida en vuelo a Sucre. Traslado al hotel. Por la tarde Paseo por la Ciudad, donde se visita: La Recoleta y la iglesia de San Francisco, la Casa de la Libertad donde Simón Bolívar firmó el Acta de Independencia de Bolivia; la segunda universidad más antigua del continente, San Francisco Xavier y coloridos mercados locales. Cena en Peña Restaurante “Los Orígenes”.

Día 5: Sucre / Potosí

Pensión Completa. Temprano por la mañana viaje terrestre a la ciudad de Potosí. Esta ciudad fue declarada por la UNESCO “Patrimonio Cultural de la Humanidad”. Visite la Casa de la Moneda con su maquinaria original de madera usada para fabricar las monedas para España durante la colonia. Almuerzo.

Regreso al hotel. Cena.

Día 6: Potosí / Colchani (Uyuni)

Pensión completa. Salida por carretera hacia Uyuni. Primero visitaremos el cementerio de trenes y seguimos hacia comunidad indígena de Colchani, observación de tratamiento de sal en su forma rustica, artesanías de sal, ingreso al salar pirámides de sal, ojos de Sal. En el camino primer hotel hecho de sal y ahora convertido en un museo. Visitaremos también Isla Incahuasi, un lugar famoso por la presencia de cactus gigantes en su hábitat natural de roca volcánica, caminata de 45 minutos por el lugar. Picnic lunch al aire libre. Seguimos hacia población de Colchani, traslado a su hotel. Cena.

Día 7: Uyuni

Media completa. Excursión al pueblo de Tahua a los pies del Volcán Thunupa. Paseo por el pueblo y caminata hacia la cueva donde se encuentran las momias de Coquesa. Box lunch incluido. Regreso al salar y en lugar ideal esperaremos puesta de sol acompañados de coctel al atardecer.

Día 8: Uyuni / La Paz / Lago Titicaca (Huatajata)

Media completa. Salida en vuelo con destino La Paz. Llegada y visita de la ciudad y el Valle de Luna. Por la tarde, traslado por carretera hasta Huatajata, a orillas del lago Titicaca. A la llegada, puede visitar el Eco-Pueblo “Raíces Andinas”; El Museo del Altiplano; El poblado Artesanal, los iglús de barro y las torres mortuorias de los Urus Chipayas. Conozca personalmente a la familia Limachi, constructores de la RA II, Tigris y otras épicas expediciones a través del Atlántico. Disfrute de nuestras elegantes vicuñas, llamas, alpacas y el mítico Suri. Audiovisual y experiencia nocturna del “Mundo Místico de los Kallawayas”, curanderos ancestrales de Bolivia, quienes creen que primero hay que sanar el alma, antes que el cuerpo. Nuestro Kallawaya Tata Benjo, bendecirá a los visitantes, prediciendo el futuro con sus sagradas hojas de coca. Visita nocturna al Observatorio Nativo Alajpacha, para aprender de la cosmovisión andina y observar las constelaciones del Sur.

Día 9: Lago Titicaca / Isla del Sol

Pensión completa. Crucero en Aliscafo a la Isla de la Luna para visitar el Templo de las Vírgenes del Sol “Iñak Uyu”. Continuación a la Posada del Inca Eco Lodge, visita al Palacio Pilcocaina, uno de los sitios arqueológicos más interesantes del

Lago Titicaca, Una vez en la Posada del Inca, se servirá un mate de coca en el jardín. El almuerzo está incluido en la Posada. Por la tarde camine para explorar los alrededores, con un paisaje bucólico absolutamente natural y original... donde el tiempo no ha pasado. Cena y alojamiento.

Día 10: Isla del Sol / La Paz

Media pensión. Mañana libre para seguir explorando la Isla del Sol. Almuerzo en el restaurante arqueológico Uma Kollu; disfrute del pequeño mercado de artesanías. Crucero en Aliscafo hasta el pintoresco pueblo y puerto de Copacabana, donde visitaremos la Basílica y el “Santuario de la “Virgen Morena”, así como el mercado local. Continuaremos el viaje por carretera hasta La Paz. El camino corre paralelo a los nevados más fascinantes de los Andes.

Día 11: La Paz / Santa Cruz / España

Desayuno. Traslado al aeropuerto de La Paz. Vuelo a Santa Cruz y conexión con el vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

Día 12: España

Llegada.

HOTELES:

Santa Cruz (2 noches), Cosmopolitano****

Sucre (1 noche), Mi Pueblo Samary****

Potosí (1 noche), Coloso****

Uyuni (2 noches), Luna Salada****

Huatajata (1 noche), Inca Utama Hotel & centro cultural***

Isla del Sol (1 noche), Posada del Inca Eco lodge****

La Paz (1 noche), Boutique La Casona****

SALIDAS Diarias, excepto domingos (1 nov-31 oct), DESDE Madrid / Barcelona, con Iberia.

¿Qué incluye?

INCLUYE:

- Vuelo de línea regular, clase turista.
- Alojamiento y desayuno. 5 almuerzos, 2 almuerzos picnic y 6 cenas.
- Traslados y visitas en servicio privado, excepto en el Aliscafo, que será compartido con los clientes.
- Seguro de viaje.

DETALLES ESPECIALES PARA NOVIOS:

Cada hotel puede ofrecer pequeñas atenciones como mejora de habitación, cama de matrimonio, bobones o botella de vino en la habitación a la llegada. Para beneficiarse de estos detalles es obligatoria la presentación de certificado de matrimonio.

Precio

DESDE 4870€

PRECIO POR PERSONA.

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes